

Nombre de alumnos: Rodrigo Adonai Thomas Velazquez.

Nombre del profesor: Samantha Guillen Polhenz.

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Frmacologia II.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4to.

Grupo: "B"

Cannabis en enfermedades de prurito.

Beneficios medicinales del uso de cannabis en animales es un tema de interés que aumenta día a día. Y es que al igual que con humanos, las distintas moléculas presentes en la planta ofrecen posibilidades únicas para cuidar, paliar, aliviar o curar a nuestros amigos peludos.

Las cosas más estudiadas de tratamiento y con respuesta terapéutica deseable en medicina veterinaria son la sublingual o transmucosa de aceite preparado, otra opción disponible son las pomadas o cremas a base de cannabis para aplicar sobre la piel hay médicos veterinarios que realizaron tratamientos utilizando las flores secas de la planta y obtuvieron una buena tolerancia por parte de los pacientes, el aceite que debe usarse es el aceite que ese paciente necesita con las concentraciones de fito cannabinoides y que necesitamos para la terapia, no hay un aceite ideal o estándar ya que hay individualidad en el paciente y en su tratamiento.

A nivel terapéutico el cannabis viene mostrando resultados eficaces en el tratamiento de dolores, es un gran beneficio tener la posibilidad de obtener una solución a partir de una planta y poder producirla cultivando tu medicina, el cannabis aporta resultados positivos incluso suma como terapia complementaria con otros fármacos o como terapia sola.

Principalmente se está utilizando en perros, gatos y caballos, sin embargo también hay casos de uso en iguanas y animales de campo. En todos los casos debe existir un seguimiento por parte de un médico veterinario.

A nivel nacional cada vez son más las personas que consultan y aceptan el uso del cannabis para el tratamiento de diversas patologías y dolencias en sus mascotas, la aceptación de las personas es buena ya que cuando se les explica que esa sería la manera indicada de tratar a su mascota, suelen aceptar esa terapia.

El desarrollo de la medicina veterinaria en el cannabis durante los últimos 10 años ha sido muy grande, ya se tiene una gran cantidad de información que permite abordar el uso del cannabis de una manera mucho más formal en pacientes veterinarios. En la actualidad hay un aumento en el uso de cannabis en las clínicas veterinarias de Europa y América gracias a la regulación que ha tenido la planta en diferentes contextos durante los últimos años.

BIBLIOGRAFIA

Cannabis medicinal para mascotas: cuáles son los beneficios - MDZ Online (mdzol.com)